

CACAO

DIAMANTE

NEUE HÜTTEN



NEUE HÜTTEN

SPIELVORBEREITUNG

Die „Neuen Hütten“ werden zusammen mit den anderen Hütten wie in der „Cacao – Chocolate“ Spielregel beschrieben als Vorrat vorbereitet. Je nachdem welche Hütten im Spiel sind, muss mit dem Baum des Lebens-, Gunst des Imperators- oder Edelsteinminen-Modul aus „Cacao – Diamante“ gespielt werden.

Es gelten die gewohnten Regeln für das Spiel mit den Hütten aus „Cacao – Chocolate“.

HÜTTENFUNKTIONEN



Baumwächter:

Baukosten: 7 Gold

Funktion: Der Spieler erhält am Baum des Lebens immer 1 Gold zusätzlich. Dies gilt pro beteiligter Plattchenseite, nicht pro Arbeiter.



Berater:

Baukosten: 9 Gold

Funktion: Wenn der Spieler die Gunst des Imperators nutzt, erhält er zusätzlich immer 1 Cacao Frucht aus dem Vorrat, wenn er dafür noch Platz in seinem Lager hat.



Juwelier:

Baukosten: 11/15 Gold

Funktion: Wenn der Spieler diese Hütte baut, schüttelt er sich sofort 1 Edelstein seiner Wahl aus der Lore heraus und legt ihn vor sich ab. Überzählige Edelsteine gibt er wieder in die Lore zurück.

Autor: Phil Walker-Harding
Illustration: Claus Stephan
© 2017 ABACUSSPIELE Verlags GmbH & Co. KG, Frankfurter Str. 121, D-63303 Dreieich.
Alle Rechte vorbehalten.
www.abacusspiele.de



16

BRETTSPIEL

ADVENTSKALENDER

ADVENT 2017 CALENDAR

16

BRETTSPIEL ADVENTSKALENDER ADVENT 2017 CALENDAR

CACAO DIAMANTE NEW HUTS



NEW HUTS

SET-UP

The „New Huts“ count as huts. They are placed as a supply near the bank together with the other huts as described in the “Cacao – Chocolat” rules. Depending on the huts in play, you have to play with the Tree of Life, Favour of the Emperor or Gem Mines module from “Cacao – Diamante”.

The usual rules for playing with the huts module from “Cacao – Chocolat” apply.

HUT FUNCTIONS



Tree Keeper:

Building costs: 7 Gold
Function: You always receive 1 additional gold at the Tree of Life. This counts per edge involved, not per worker



Advisor:

Building costs: 9 Gold
Function: If you use the Favour of the Emperor, you always additionally receive 1 cacao fruit, provided you have enough space left in your storage.



Jeweller:

Building costs: 11/15 Gold
Function: When you build this hut, immediately shake 1 gem stone of your choice out of the mine car and place it in front of you. He puts any excess gem stones back into the mine car.

Author: Phil Walker-Harding
Illustration: Claus Stephan
© 2017 ABACUSSPIELE Verlags GmbH & Co. KG, Frankfurtur Str. 121, D-63303 Dreieich.
All rights reserved.
www.abacusspiele.de

